

Suben calificación de Banco Ripley

Fitch Ratings subió la clasificación de riesgo de largo plazo del Banco Ripley desde “A+” a “AA-”. Según la clasificadora, esta mejora refleja que el banco cuenta con un nivel de capital común “significativamente superior al de sus pares”, además de “una mejora consistente en la calidad de sus activos, en sus métricas de rentabilidad y en fuentes de financiamiento más diversificadas”. Fuentes cercanas a la empresa explican que el alza en la nota crediticia es relevante, ya que le permite al banco tomar nuevas decisiones orientadas a fortalecer sus niveles de capitalización y su estructura financiera. Por otro lado, Fitch también evaluó el perfil de negocios del Banco Ripley en “bb+”, considerando un ingreso operativo promedio de cuatro años de US\$258 millones.

Alejandro Subelman,
gerente general Banco Ripley.

